道路·河川

******	***********************			
提案•意見	五十鈴川の氾濫			
	(回答:12月5日時点)			
2023(令5)6月2日台風2号により五十鈴川で内水氾濫がありましたか。				
	の水が溢れたとか堀割橋を通行止めにするなど五十鈴			
川は現在補強工事をしていますが心配しております。				
回 ⁄⁄5				
回答				
2023年(令和5年)6月2日台風2号による内水氾濫については、五十鈴川 においてはございませんでした。				

維持課

担当課

提案 意見

駅前ビル、公園のトイレについて、その他市内のスマホ電波状況

(回答:12月5日時点)

Miraiseビルの一階の入居はまだ決まってないのですか?例えば飲食店やフードコート風で2店舗ぐらい作ればビル内のホテルや周辺のホテルの方にもいろんな飲食店が増えると便利です、

理由は中華料理系のお店が伊勢市駅周辺には少ししかなく日中営業のみの所もあるためです

また一階は本来何が入る予定でしたか?昔は小規模病院や薬局などの医療系が入る予定だったと聞きました、

今大仏山公園に新しく公園ができると聞きましたが、その中でトイレについて質問です

多目的トイレに子供用の便座や各男女トイレに子供用の小便器などの設置は致しますが?またすでに設置したトイレには難しいですが今後の参考にしてください

最後に市内の電波状況についての質問です(docomo)

以前docomoにて船江のミタスの湯で待ってる時スマホを使っていたらすごく電波が悪く、何回も機内モードにして戻しても復帰してもまた悪くなってきて不便です

私はメールで問い合わせをしたのですが別の担当になるため電話してくださいとなっており、私はかけ放題をしていないため有料となるので市の方からお願いすることできますか?またバローショッピングモール内の薬局でPayPayを利用した際ずーっとぐるぐると読み込みをしており、使えなくて困ってしまい、別の端末ソフトバンクから使用し決済しました、その時ソフトバンクは電波は異常ありませんでしたがミタスの湯のお客さんの会話を聞いてた時にここ電波全然入らんとか悪いよなとか聞こえてました、それについては市の方は把握していますでしょうか?

MiraISEにつきましては民間事業者により整備され、テナントに関しましてはビル所有者が調整していますが、1階のテナントは未だ決定しておりません。

また、1階につきましては当初、医療、商業施設を誘致する計画となっておりましたが、現在は賑わいが生まれるテナントを幅広く探している、と聞いております。

貴重なご意見ありがとうございました。頂いたご意見は、ビル所有者にも 伝えさせていただきます

今後、市営大仏山公園へトイレを設置する計画になった際には、今回いただきましたご意見を参考にさせていただきたいと思いますので、何卒ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

お尋ねいただきました付近について、これまで通信状況が良くないという 情報を寄せられたことはありません。

市内の通信状況につきましては、携帯通信会社が公表している通信エリアマップ等により把握をしており、お尋ねいただきました付近は、少なくとも「5Gエリア」の中でも「4G(LTE)と同等の通信エリア」に位置しております。

これらの場所は、通信に関して特に問題のないエリアとされていますが、 使用している周波数の特性上、電波の直進性が高く、また建物に遮断さ れやすいなどと言われており、建物内では電波が弱くなってしまうものと 思われます。

担当課	都市計画課基盤整備課
	商工労政課

提案•意見

草刈りについて その後

(回答:12月5日時点)

限りある予算で市内の草刈に、どの場所をどう使うか迷っている都市整備部維持課維持補修係の皆さんへ

質問1)草刈りは年に何回しますか 今年は実施時期が遅いようですね。

質問2)実施は随意契約ですか入札ですか。

質問3)市民に言われた場所のみ草刈りするのでしょうか。

質問4)言われない場所は草刈りの回数を減らすのでしょうか。

質問5)そうなると市民は言ったもん勝ちですね。

回答

質問1) 除草回数は場所によって異なりますが、年1回~3回実施します。

また、実施時期については受注業者のスケジュールにより多少前後する 場合がございます。

質問2) 入札にて業者決定しております。

質問3) 市民からの要望箇所のみではなく、パトロールにより除草が必要と判断した箇所についても実施しております。

質問4) 例年、同様の箇所と回数を実施しております。

質問5) 市民の要望については可能な限り対応できるよう努めておりますので、ご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。

担当課

維持課

提案•意見

民生委員

(回答:12月7日時点)

地区の民生員が1年いないのでこまっている 早く見つけて下さい お願いします

回答

このたびは、地域の民生委員・児童委員の欠員により、ご不安やご不便 をおかけしていますこと申し訳ございません。

民生委員・児童委員は、市民の皆さんの身近な相談相手として、また行政や社会福祉協議会、その他の関係機関へのつなぎ役として、大変重要な役割を担っていただいています。後任の民生委員・児童委員の候補者の選出につきましては、関係機関と一体となり取り組んでいきますので、ご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。

担当課

福祉総務課

提案•意見

資源ゴミ回収ステーションについて

(回答:12月7日時点)

伊勢市内の各地域にある 回収ステーションには 明らかに粗大ゴミと思われる廃棄物が よく捨てられています 現場の係の人に聞いたところ どうも夜間に投棄にくるらしいとの事です 私は 伊勢トピアの回収場しかくわしく わかりませんが 他の回収場でも 同じ事が行われていると思われます 対策として 監視カメラの設置を提案します 設置するだけでも 多大な抑止力になると思われます この件について 市の考えをお聞きしたい

回答

ご提案いただきました監視カメラの設置により抑止力があることは認識しております。

今年度、資源拠点ステーション1箇所監視カメラを設置させていただいたところです。設置後の状況も把握をしながら、他の資源拠点ステーションへの拡大を検討しているところです。市民の皆さんが使いやすく、間違った排出がない施設となるように今後も努めてまいりたいと考えております。

今後も、ごみの分別・資源化にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

ごみ減量課

	.	45 45 45 45 45 45 45 45 45 45 45 45 45 4	
k*********************	~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~	` ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~	`~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~

提案•意見

図書館の職員について

(回答:12月8日時点)

二つの図書館は本当に一つのところに任せていますか?

一方の図書館は人当たりもよく使っても気持ちいいのですがもう一方の図書館の職員、特に古くからいる人の態度はあまりにも良くないです。 古くからいることで主にでもなった気分になっているのではないでしょうか?

同じところに任せているのなら人事異動などで古株ほど他館に移し、初心を思い出してもらった方がいいと思います。

回答

日ごろから伊勢市立図書館をご利用いただき、ありがとうございます。 この度は不快な思いをさせてしまい、申し訳ございませんでした。 頂戴しましたご意見は両図書館にも共有いたしました。 今後も市民の方が利用しやすい図書館運営に努めて参ります。

担当課

社会教育課